



FRUITS pamplemousse LEGUMES

PARDIAROSSSS

HAPPY IMMOBILIER

LÉGUMES

FRUITS

ZONE BLEUE
MAXI 45 min
Du LUNDI au SAMEDI
8h/12h - 14h/18h

EYGALIÈRES

Le Destet
Servanne

10 Pièces
183 m²
Réf. 0499
558 000 €

Mouries
Maison à vendre (13890)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Emplacement n°1 : immeuble ancien en pierre à usage mixte avec local commercial et réserves ,garage et parking et à l'étage un appartement en duplex indépendant à rénover de 83 m2. Superbe potentiel et investissement avec 180 m2 au total! Vous envisagez de créer une activité professionnelle et commerciale dans les alpilles, et vous recherchez à investir dans des murs, alors contactez nous au 04 90 54 24 24 pour renseignements, et visite ,possibilité restaurant, brasserie ou tout autre commerce avec extérieur, cour , patio et garage.

LOCATION N°1: Old mixed-use stone building with commercial premises and storerooms, garage and parking space and upstairs an independent duplex apartment of 83 M2 to be renovated. Superb potential and investment with 180 M2 in total! You plan to create a professional and commercial activity in the Alpilles, and you are looking to invest in walls, then contact us at 04 90 54 24 24 for information, and visit,

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

